

Pays: France

Périodicité : Hebdomadaire



Date: 19 AOUT 16

Page 1/1



SAINT-DENIS La brasserie FrogBeer à nouveau récompensée. Le 12 août dernier, la brasserie francilienne a remporté six médailles d'argent et de bronze à l'International Beer Challenge, qui récompense depuis vingt ans les bières du monde entier. Parmi les bières primées, deux nouveautés: la White Light, dans la catégorie « Bières Expérimentales » et la Spelt Saison, toutes deux médaillées de bronze. Quatre autres bières du groupe se sont également distinguées au cours de cette compétition qui rassemblait une trentaine de pays.